

# 町公民館だより

編集 日野町公民館 〒689-5131 日野町黒坂1243番地1  
 電話：74-0212 FAX：74-0105  
 E-mail：kouminkan@town.hino.tottori.jp

## 生涯学習の1年間の締めくくり

### ▼おしどり学園閉講式

3月28日に、おしどり学園閉講式を開きました。生涯学習の拠点である公民館で学習してきた、おしどり学園生の1年間の締めくくりです。

はじめに、学園生46人に「生涯学習と相互親睦の精神をもって積極的に学ばれた」ことを称え、修了証が交付されました。そして、1年間12回の講座を休むことなく受講された6人に、皆勤賞が贈られました。

学園長を務める神庭公民館長は、「人生を生き抜く上で、大切な人と人とのつながりを大事にすること。



▲休むことなく受講された学園生に皆勤賞を授与

対話を大切に。さらには生きがいを大切に。情熱を持って歩んで来られたことと思います。次年度も引き続き受講し輝きある人生にしてください」とあいさつ。



▲「自分に忠実に生きる」ことを学んだと松本さん

式典終了後には、「燃える時代の『火口』に立った生田長江」と題して、作家の松本薫さんが記念講演を

行いました。松本さんは、2月に発刊となった著作「火口に立つ。」の主人公となった生田長江の生涯を貴重な写真を交えて解説。生田長江が成しえた仕事を、年表順に紹介しました。小説「火口に立つ。」は完成まで3年。500ページを超える本です。膨大な資料から生田長江の偉業を学び、小説として執筆し完成したことを報告しました。

学園生は、実在の人物を題材にして作品にしていくなかで情熱に心打たれ、生涯学習の1年間の締めくくる講演会となりました。

### おしどり学園生募集中!

#### 次回おしどり学園のご案内

日時 5月17日(金) 午前9時30分  
 場所 町公民館 講堂  
 講演 演題 音楽の力で元氣・健康!「若返りリトミック」  
 講師 国立音楽院南都校 音楽療法学科 都田沙希さん  
 【問合せ・申込み】町公民館(74-0212)

### 「みんなで作って

おいしくいただきましたよ!」

#### 〜2023男性の料理教室〜

2月28日、「みんなで作っておいしくいただきましたよ!」2023男性の料理教室」が開催されました。

町健康福祉センターの管理栄養士仲田遥さん、食育サポーターとして船越伸子さん(黒坂)、石田正恵さん(中菅)を講師として、「誰でも簡単!お手軽レシピ」をテーマに調理実習を行いました。

はじめに、食の大切さと実際に作るメニュー「さば缶の味噌マヨサラダ」「おからと豆腐のおやき」「大葉とじゃこの混ぜごはん」「味噌みるくスープ」について説明を聞いた後、2班に分かれて調理を開始しました。

はじめは慣れない手つきでしたが、しだいに慣れ、わきあいあいとした雰囲気の中、1時間で4つのメニューが完成。参加者全員が大喜びし、自ら作った料理に舌鼓を打っていました。



▲調理する参加者の皆さん



完成したメニュー



# 日野高 NEWS

日野郡唯一の高等学校である日野高校。日野高生ってどんな活動してるの？地域とのつながりを大切にしている日野高生の姿を、日野町の皆さんにお届けします！

Vol. 41

3/1  
(金)

## 3年間の思い出、37人の仲間と共に旅立ちの時 令和5年度卒業証書授与式



校門の梅の花が咲き誇る中、令和5年度卒業式が行われました。前日からの雨もやみ、式が閉じるころには青空も顔をのぞかせ、37人の卒業生を祝福していました。

坪倉校長より卒業証書が手渡され、名実ともに日野高校を巣立つこととなります。「これから新たなステージに上がる。体を大切に。何事にも積極的に取り組んで」と式辞でエールを送り、埜田町長、西村PTA会長より「地域を思い出してほしい」とはなむけの祝辞をもらいました。

2年青木さんの送辞や、3年西村さんの答辞で、日野高校で多くの出会いと、未来の自分を創造する決意が語られました。ご列席いただいた来賓の皆様、保護者の皆様に感謝を申し上げます。



▲答辞を送る西村さん  
◀思いを込めて送辞を送る青木さん



「しいたん広場」は、旧日野中学校の校舎を使った子どもの遊び場です♪

場所：旧日野中学校1階（野田210）  
開設日：毎週土曜、日曜  
開設時間：午前10時～午後3時

しいたん広場の最新情報はInstagramを見てね！



しいたん広場Instagram  
@siitan\_park  
👉 [コチラをCHECK!](#)

3/31  
(日)

## しいたん広場に 新しい木のおもちゃが登場！



しいたん広場に新しい木のおもちゃが登場しました！オーダーメイドで木工製品を製作している「おもちゃ屋SUN」が、おもちゃの木のキッチンカーとピザ窯薪ストーブをしいたん広場のために製作。世界に一つだけの、オリジナルのおもちゃが完成しました。

3月31日には、おもちゃのおひろめ会に合わせ、ピザキッチンカー「Pizzeria mum」が来店。大人も子どもも、大満足な1日となりました。

▶本物ソックリ!!?  
ピザ窯薪ストーブ



▲みんなで遊ぼう！キッチンカー